
FDP Fraktion        Ostbevern, 01. Februar 2019 

im Rat der Gemeinde Ostbevern 

 

An 

Bürgermeister 

Gemeinde Ostbevern 

Herrn 

Wolfgang Annen 

Gemeindeverwaltung 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die FDP Fraktion beantragt im Rahmen der HH Beratungen für 2019 folgende Anträge 

aufzunehmen: 

Aufgrund der großen Investitionen (u.a. Rathaus, diverse Baugebiete) und den damit 

verbunden finanziellen Risiken (insb. bei dem Verkauf der Grundstücke), bitten wir um 

Verschiebung von Investitionen, die im Finanzplan für das Jahr 2019 vorgesehen sind: 

1. Bau einer Remise für Bauhof, Kostenansatz circa 290 T€ 

Auf Grund der Vielzahl  geplanter Investitionen im Jahr 2019 sollte diese Baumaßnahme auf 

das Jahr 2020 verschoben werden. 

2. Sanierung Parkplatz Friedhof, Kostenansatz circa 700 T€ 

Die FDP Fraktion ist der Meinung, dass nach Abschluss der innerörtlichen Baumaßnahmen 

weiterer dringender Bedarf an dortigen Parkplätzen bestehen wird. Deshalb sollten vermehrt 

auch innerortsnahe Parkmöglichkeiten angeboten werden. Dafür würde sich ein  vergrößerter, 

sanierter Parkplatz am Friedhof eignen. Deshalb bittet die Fraktion, vorerst eine Sanierung 

zurückzustellen und ein innerortsnahes Parkplatzkonzept zu entwickeln, das eine 

Gesamtbetrachtung der Parkplatzsituation vorsieht und dann dieses zusätzliche  

Parkplatzangebot am Friedhof miteinbezogen wird.  

3. Neubau eines Feuerwehrgerätehauses Brock, Kostenansatz 1,8 Mio. €. 

Die bisherigen Planungen zum Neubau eines Feuerwehrgerätehauses in Brock haben noch 

viele planerische und auch finanzielle Fragen offengelassen. Die FDP Fraktion sieht die 

Notwendigkeit einer verbesserten Situation für Feuerwehr und auch Malteser in Brock ein. 

Trotzdem sollten vorerst alle offenen infrastrukturellen und finanziellen Probleme gelöst 

werden bevor eine endgültige Entscheidung getroffen werden kann. Deshalb bittet die 

Fraktion den eingeplanten Ansatz von circa 1,8 Mio. Euro bis zu einer endgültigen Klärung 

(auch über den Standort) zurückzustellen.  

4. Beschaffung eines Wasserstofffahrzeuges 



Die Fraktion ist der Meinung, dass ein Wasserstofffahrzeug für die Gemeinde erst dann 

angeschafft werden sollte, wenn eine Tankstelle im direkten Umfeld der Gemeinde zur 

Verfügung steht. Dies trifft zurzeit noch nicht zu. Grundsätzlich befürwortet die FDP Fraktion 

die Anschaffung eines derartigen Fahrzeuges. 

5. Umbau der Kulturwerkstatt 300 T€ 

Für den Umbau der Kulturwerkstatt sollte erst eine endgültige Klärung der Höhe des 

Finanzierungsbedarfes und eine definitive Zusage der Höhe der Förderung durch 8 Plus - 

Vital NRW abgewartet werden. Der eingebrachte Betrag von 300 T€ sollte deshalb vorerst im 

Haushalt 2019 gestrichen werden bis eine endgültige Entscheidung darüber getroffen werden 

kann. 

6. Sanierung Dach Josef Annegarn Schule 309 T€ 

Im Haushaltsentwurf werden für die Sanierung des Daches der JAS 309 T€ eingeplant. 

Grundsätzlich ist in diesem Zusammenhang zu überprüfen, ob ein zu erwartender 

Erweiterungsbedarf besteht und damit ggf eine Aufstockung des Gebäudes nötig sein könnte. 

Deshalb ist nach Meinung der FDP Fraktion erst diese Frage zu klären, bevor eine Sanierung 

vielleicht zu voreilig angegangen wird.  

Die FDP Fraktion bittet, diese o.a. Vorschläge in die jeweiligen HH Beratungen in den 

Ausschüssen miteinzubeziehen. Weitere detaillierte Erläuterungen zu diesem Antrag können 

in den entsprechenden Ausschüssen gegeben werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Sebastian Hollmann 


